

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Mons. Próspero Penado

Injerencia en Centro América

La injerencia de los Estados Unidos y Rusia, en los países de Centro América, debe terminar para que se pueda encontrar la paz que tanto necesitan y anhelan nuestros pueblos, afirmó Mons. Próspero Penado, obispo de Guatemala. (Inf. en Pág. 3).

Dirigente de UNTS debe ser responsable

"Si el dirigente de la UNTS Julio Portillo, tiene miedo a cooperar públicamente con la justicia de El Salvador, que sea responsable como ciudadano y que brinde la información que él dice poseer sobre corrupción en una reunión confidencial", dijo Dr. Francisco José Guerrero. (Inf. en Pág. 3).

Explosivos plásticos decomisan

Cuarenta libras de explosivos plásticos fueron decomisadas por el Batallón de Infantes de Marina, informado ayer el Cnel. Inocente Orlando Montano, jefe de la 6a. Brigada de Infantería.

Cumplimiento de Esquipulas II

Mons. Román Arrieta Villalobos, obispo de San José, Costa Rica, hace un llamado a los organismos internacionales para que presionen por el cumplimiento de Esquipulas II, a fin de que los esfuerzos de paz fructifiquen. (Inf. en Pág. 3).

No Importar medicinas

El país que no depende de la importación de medicinas, adquiere una gran ventaja para atender la necesidad de salud de la población, afirma el doctor Benito David Couriel, de México, uno de los ponentes del VI Congreso Nacional de Ciencias Químicas y Farmacéuticas que clausura hoy. (Inf. en Pág. 3).

Carnet electoral garantiza eleccionarla

El carnet electoral garantiza la pureza y la confianza de los salvadoreños de que el voto que emitan el 19 de marzo de 1989 será respetado, dijeron los miembros del CCE: Ing. Ricardo Perdomo, presidente; Ing. Jorge Díaz y Dr. Igor Rubio. (Inf. en Pág. 3).

Problemas de transporte en Oriente

Ultimamente se han agudizado los problemas de transporte en el Oriente por la entrada de líneas no autorizadas a San Miguel, afirma la Sra. Lourdes de Pacheco, secretaria de la Asociación de Empresarios de Transporte de Autobuses.

Minas explosivas siguen causando estragos

Los grupos terroristas del FMLN-FDR, siguen impulsando las minas explosivas, y aumentando así la población de inválidos en diversos sectores del país.

Clausura XIII Feria Internacional

Anoche clausuró la XIII Feria Internacional de El Salvador, que estuvo abierta al público por 13 días. (Inf. en Pág. 3).



Mons. Román Arrieta V.



Sra. Lourdes de Pacheco

Editoriales**Extranjeros intervienen en asuntos internos**

Con demasiada frecuencia grupos de extranjeros, llegan al país con el propósito de intervenir en asuntos, que son de la exclusiva competencia de los salvadoreños. Es común, en efecto, observar nutridos grupos de extranjeros participando en manifestaciones, mítines, actos políticos culturales y otras reuniones de protesta, en las que exponen sus puntos de vista sobre la situación nacional. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia**Miles de turistas llegan a San Miguel**

(Domingo 24 de Nov. de 1963). Por millares han estado arribando turistas nacionales y centroamericanos, a la ciudad de San Miguel, con motivo de sus presentes Fiestas Novembrinas. De manera especial, afirman muchos de los turistas, tienen interés en observar y participar en el ya famoso Carnaval Migueleño. Y también existe interés en esta festividad, debido a que el presidente Rivera ha anunciado que estará presente el día y la noche de hoy.

Indice

Nacionales / 2-3

Internacionales / 4-5

Gráficas de Actualidad / 6

Editoriales / 7

Sociales / 8-22

La Cámara / 15

Platillos / 15

Horóscopo / 25

Indicador / 30

Deportes / 31-33

Cómicos / 34-36

Clasificados / 38-48

Cines / 50-55

Convenio de cooperación firman la CEL y CATIE

Ayer se firmó un convenio de cooperación técnica entre CEL y el Centro Agronómico Tropical de Investigación y Enseñanza (CATIE).

Su objetivo será el intercambio de información, documentación científica y programas de formación de recursos humanos, bajo el programa "Manejo integrado de recursos naturales".

El documento fue suscrito por el Gral. e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez, de CEL, y el Dr. Oscar Fonseca, subdirector general del CATIE.

Esta institución, se explicó, es un

organismo de acción regional de carácter científico y educacional, cuyos propósitos son la investigación científica aplicada a la enseñanza en las ciencias agropecuarias y de los recursos renovables y afines. Su sede se encuentra en Turrialba, Costa Rica.

Objetivo principal

El Gral. e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez dijo que la firma del convenio constituye otro esfuerzo institucional en la búsqueda de mejores perspecti-

—Pasa a la página 13—

Mentalidad anti libre empresa analizará Cámara de Comercio

Análisis del pensamiento anti-libre empresa que tanto perjudica a las naciones en vías de desarrollo, hará el doctor Enrique Loncan, economista y abogado argentino de gran renombre.

Su exposición la hará en el seminario que ofrecerá la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador a altos niveles gerenciales salvadoreños.

El evento tendrá lugar los días 29 y 30 del corriente en el Hotel Camino Real, con participación de tres prominentes economistas argentinos, autores de numerosas obras y catedráticos de varias universidades.

El doctor Loncan también abordará en el tema anterior, la crítica socialista del mercado y la crítica del sistema de libre empresa al orden socialista.

Junto con los otros dos expositores, Juan Carlos Cachanosky y Eduardo Marty, tratarán el problema de cómo planificar para la libertad, cuya consideración ha dado motivo a interesantes debates y conclusiones en los países en donde ya ha sido planteada esta materia.

Se informó a LA PRENSA GRAFICA en la Cámara de Comercio e Indus-

—Pasa a la página 27—

Hospital Bloom celebra hoy 60 años de fundado

En 60 años de existencia, el Hospital de Niños Benjamín Bloom, que hoy celebra su aniversario de fundación, ha proporcionado 20 millones de consultas.

Esto significa que se ha atendido cuantitativamente, cuatro veces la población total de El Salvador, señaló ayer el Dr. Luis Antonio Villatoro, director de ese centro hospitalario.

Seminario Taller

Dentro de las celebraciones de aniversario, desde el lunes de esta semana se inició un Seminario Taller sobre

Reglamentos Internos del Hospital, que servirán para establecer un ordenamiento en las actividades asistenciales, docentes, administrativas y científicas de dicho hospital.

En el Seminario Taller participan elementos del personal del Bloom y de los hospitales de Santa Ana, Santa Tecla, Militar, Rosales, Maternidad y de la Región Central de Salud del Ministerio de ese ramo.

Se trata de dar una respuesta según las experiencias de los asistentes, para transformar el Hospital de Niños

—Pasa a la página 30—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes. PUREZA. El Ing. Mauricio Castro y el técnico Luis Guzmán, supervisan la pureza del aditivo para el diesel.



ANESTESISTA. Las señoritas Zayda Bonilla Flasbun y Rubia Aracely Sánchez, informan que el 26 es día del Anestesiista.